

CLUB 81

Gönnervereinigung Schwimmclub Horgen

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Freund

Hansruedi Kern

der unerwartet aus unserer Mitte gerissen wurde. Mit Ihm verlieren wir einen guten Freund und einen liebenswerten Kollegen. Er hatte sich seit der Gründung in unserer Vereinigung engagiert und amtete viele Jahre als Präsident des «Club 81». Er hinterlässt als Ideengeber und Förderer des Schwimm- und Wasserballsportes eine grosse Lücke.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzlichstes Beileid.